
 

 

 

 

 ４月２９日（土）にデンカビッグスワンスタジアムを中心に行われたカナール彩式典で

当校 SDGs推進委員の５年生２人が堂々と大舞台で活動の様子を報告しました。 

 

 

 

大きなオーロラビジ

ョンを使って活動の

様子や鳥屋野潟の

環境美化について

提言をしました。 

カナール彩で立派な発表を 
SDGｓ推進委員会 

 

『鳥屋野潟散策

をきっかけにＳ

ＤＧｓの活動に

興味をもちまし

た。地域の方々

の強い思いに

影響を受けて

活動を進めて

きました。私た

ちの発表が誰

かの心を揺さ

ぶるものであ

ったら嬉しい』 

「鳥屋野潟散策によって地域

に貢献でき、地球問題を少し

でも解決できることを嬉しく

思う。きれいな鳥屋野潟を目

指して活動していきたい。」 


